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К УБОРКЕ УРОЖАЯ ГОТОВИТЬСЯ СЕЙЧАС
Фундамент для получения в 

этом году зерновых (яровых) 
заложен. Почти каждый колхоз 
нашего района провел сев «читают второстепенным делом,
в установленные сроки, с 
соблюдением агротехнических 
мероприятий.

Но во время посеять — еще 
не значит, что урожай будет 
получен неплохой. Судя по 
опыту прошлых лет, надо ска 
зать, что отдельные колхозы и 
сев проведут во время, а в 
период уборки, из за несвое
временной и некачественной под- 
готовки к ней, допускают 
большие потери. К числу таких 
относятся Крутомайданские, Ел- 

's^ ховские и Борисопольские 
" жолхозы. Но ошибки прошлых 

I лет видимо мало чему научили 
«3 руководителей этих колхозов. 
' До сих пор ни один из указан

ных колхозов не готовится по- 
настоящему к встрече нового 
урожая. А готовить здесь надо 
многое. Молотильные машины, 
веялки не от тированы 
Жнейки разб „ 
их хотя 
результатов *?
Контроля за KaWiTBj

емонту 
но

А U онта 
не устайовлёно,--«п^і pw куз
нецы нередко б^еТйргичают, 
а потом, чтобы* наверстать 
упущенное время, допускают 
бракодельство.

Что значит допустить брак в 
ремонте сейчас, в период под
готовки? Это значит, на несколь
ко дней затянуть уборочные 
работы, товарищи руководители 
колхозов.

Ремонтных бригад в Елховке,|кѳ к уборочной кампании. 
Б Поле, Крутом Майдане нет и|

Бригада тов,
Патрииа

Тракторная бригада № 1, 
которой руководит тов Патрин, 
занимает первое место в со
циалистическом соревновании 
на подъеме паров.

На сегодня годовой план 
бригада тов. Натрина выполни
ла на 54,1 процента, имеет 
экономию горючего 1970 ки
лограммов. Е. Савинова.

Колхоз имени Молотова
7 июня колхоз имени 

Молотова, Яблонского сельсове
та закончил подъем паров на 
площади 80 гектаро». Весь 
паровой клин удобрен навозом.

А- Жиганова.

Бригада по выращи
ванию кок-сагыза

С 1943 года наша спѳциализи 
рованная бригада занимается 
выращиванием оборонной куль
туры кок-сагыза.

Осенью прошлого года посе
яли кок-сагыза 2,85 гектара. 
Как двухлетние, так и одно
летние всходы кок сагыза хоро
шие. Этого мы добились упор
ным трудом. На двухлетнем 
посеве произвели подкормку 
куриным пометом и провели 
двухкратное рыхление. На одно
летней плантации сделали 
одну шаровку и второе рыхле
ние по всходам.

Мы поставили перед собой 
задачу — в текущем 
снять урожай однолетнего кок- 
сагыза. В целях увеличения 
урожайности проведем под
кормку кок-сагыза навозной 
жижей еще два раза.

Колхоз им. Ленина, М Куликов

году

Ремонтная бригада колхоза „Ильич“
Для подготовки телег к убор-1 готовы еще 6 телег.

- ке урожая в сельхозартели 
«Ильич» создана специальная 
плотничная бригада из 10 че
ловек. Руководство бригадой 
возглавляет опытный плотник 
— 55 летний Иван Алексеевич 
Буров.

За короткий срок бригада 
отремонтировала 12 станков и 
4 сделала заново. Скоро будут

в помине, тогда как телег не- 
хватает, нет метел и граблей. 
Руководители этих колхозов 

даже мелочью, подготовку телег, 
граблей и другого инвентаря. 
Однако, интересно знать, что 
они будут делать во-время 
уборка без этих «мелочей».

Иначе обстоит дело в колхо
зах «Ильич», «Красный двига
тель», «Путь к социализму» и 
ряде других. Здесь после за
вершения весеннего сейа сразу 
же начали готовиться к убор
ке урожая. На сегодня эти 
колхозы в основном к убороч
ной кампании потовы. В По- 
рецком каждый колхозник под 
готовит- серпы и косы. Их 
примеру последовали колхозни
ки соревнующейся сельхозар
тели «Красный кустарь».

На днях порецкие колхоз 
ники сообщили своим землякам 
— Красным воинам: «До нача 
ла уборки озимых мы уже 
считаем не месяца, а дни. К 
уборке урожая мы в основном 
готовы. Поэтому уверены, что 
уберем хлеб во время и без 
малейших потерь».

Так уверенно заявляют 
заботливые хозяева—тружени
ки колхозных полей.

Колхозники и колхозницы! 
Следуйте примеру передовиков 
сельского хозяйства—по хозяй
ски готовьтесь к уборке урожая!

Долг каждой партийной и 
комсомольской организации, 
каждого сельсовета повседневно 
помогать колхозам в подготов

I

Весь материал для строитель
ства ремонтники заготовляют 
собственными силами.

Кроме ремонта телег, брига
да готовит метлы для расчист
ки токов и деревянные вилы.

Кузнецы колхоза приступи
ли к ремонту жнеек.

Л. Третьяков.

Что показала взаимопроверка
Благодарим 

за соцпомощь
Проверочная комиссия уста 

новила, что в этом году наш 
колхоз имени Шверника с ве
сенний севом справился непло
хо. Такой оценки проверочвой 
комиссии нам не пришлось бы 
услышать, если бы во время 
сева не оказал нам помощи 
колхоз «Новый путь»—предсе
датель тов. Лазарев.

Всего у нас 13 лошадей, 
посеять надо 200 гектаров Но 
и это еще не беда, вспахали 
бы и засеяли, — нечем было 
кормить лошадей.

Узнав о незавидном положе
нии в нашем колхозе, тов. 
Лазарев поставил перед чле 
нами своего колхоза задачу— 
оказать нам социалистическую 
помощь в проведении весенне
го сева. Колхозники пошли 
навстречу, выделив для нас и 
фуража, и тягловой силы.

Колхозники и колхозницы 
нашей сельхозартели очень 
благодарны своим соседям —кол
хозникам сельхозартели «Но
вый путь». Это они помогли, 
как говорят, встать нам на 
ноги.

Сейчас колхозники заняты 
вспашкой паров, уходом за по
севами и подготовкой к уборке 
урожая.

Особенное внимание уделяет
ся разрешению последнего воп 
роса—ремонту уборочного ин 
велтаря. Учитывая ошибки нрош 
лых лет, когда из-за несвоѳв 
ременной подготовки к уборке 
допускали потери урожая, кол
хозники проявляют большую за
боту о качественном ремонте.

Председатель колхоза Жустеев.

Расходование колхозных средств, вместо проверни
Секретари партийных орга- выпить надо и...конечно,как еле- хотелось 0 закуске и говорить 

нечего: на каждого участниканизаций т. Шеронова (колхоз дует закусить.
Делать нечего — пришлось «проверки» пришлось не менее 

(Ивашкино) проявили «ценную» председателям колхозов за 5 —10 яиц. А сколько было 
'няться организацией «культур- - - - - - - - - -  - - - -  '

ного» отдыха.
Накануне проверки (9 июня) 

заботливые «организаторы» под
ведения итогов соцсоревнования 
т.т. Шеронова и Салюкова спра
вились—все ли готово. Приш
лось внести несколько попра 
вок, замечаний и указаний в 
отношении приготовления жа
риного мяса и другого вида за
куски. Самого же главного— 
водочных изделий—было доста
точное количество.

Началась взаимопроверка с 
Вадского сельсовета. Через не
сколько часов был готов акт, 
в котором пестрят никому не
нужные «Обязать, предложить, 
указать...» и т. д.

Короче говоря, получилось так 
—заслушали и постановили...

Ну, после таких «трудов* не 
грех и культурно отдохнуть 
И как рассказывает тов.Шеро
нова: «Так замечательно про
вели время, что несколько бу
тылок водки остались даже не
початыми. Каждый пил, сколько

<9 ѳ января»), тов. Салюкова 

инициативу—организовали вза
имную «проверку» соцдоговора 
между Вадским и Пвашкинским 
сельсоветами по итогам весен
него сева. Руководители колхо
зов, актив сельских советов 
поддержали инициативу секре
тарей партийных организаций 
и ждали конкретных указаний, 
на что именно обратить серь
езное внимание во время про
верки.

Руководители партийных ор
ганизаций не заставили долго 
ждать своих «указаний».

—Вот что,—как уговорив
шись, дали распоряжение т. т. 
Шеронова и Салюкова,—после 
«трудов праведных»—проверки 
надо будет культурно отдох
нуть.

Не понимая о чем идет речь, 
председатели колхозов осмели
лись переспросить, что это зна
чит

— Как будто бы не понима
ют, — недоверчиво возразили 
секретари парторганизаций,— 
Это значит, что после проверки

Июнь—решающий месяц по ре
монту уборочных машин и убо
рочного инвентаря.

„Своевременно подготовимся 
к уборке, во-всеоружии встретим 
новый урожай!“

(Из передовой статьи „Г.К ‘ за 5 июня)

Куда „исчезает“ земля
Ежегодно в колхозе «Красно- невспаханным, 

горец» куда-то исчезали 20 гек
таров земли. Площадь земли, 
занятой посевами, всегда была 
почему-то меньше площади, ус
тановленной планом. Куда «ис
чезала» эта земля?

Ряд невспаханных участков 
по 0,15 — 0,20 га остался в 
бригаде *М 2 (бригадир т. Ко
робков) по склонам оврага. 
Если к этому еще прибавить 
качество обработки почвы и 

Комиссия по проверке качѳ-1 качество посева, то причины 
- - - - - - - - - - - - «исчезновения» будут вполне 

ясными.
Почти весь посев, не считая 

участков, обработанных трак
торной бригадой, прпзѳан ко
миссией плохим,или же (с боль
шой натяжкой) удовлетворитель
ным.Па поле часто встречаются 
большие глыбы земли, глубина 
вспашки в некоторых местах 
6 — 7 сантиметров. Небрежность, 
обработка только для сводки,— 
видны всюду. Так, например, в 
бригаде тов. Субботиной на 
участке в 0,30—0,40 га посея
ли пшеницу, но прокультиви
ровать позабыли. Через корку, 
образовавшуюся от дождей, 
ростки выбиться не в сидах. 
Можно сказать уже сейчас— 
пшеницы на этом участке не 
будет совершенно.

Вот где кроются причины 
«таинственного» исчезновения 
земли и наглядного исчезнове
ния 4 —5 и 
гектара из 
года.

богатый 
вполне 

и сами

посевов

ства посева решила выяснить 
причины такого «таинственно
го» исчезновения. Причины 
оказались очень простыми. При 
желании получить 
урожай их могли бы 
заметить и устранить 
члены сельхозартели.

Вовремя проверки 
оказалось, что много земли на 
полях осталось необработанной. 
Не говоря уже о мелких «клоч
ках», оставшихся незапаханны
ми на различных углах и не 
ровностях, здесь имеются пло
щади в 0,40—0,45 га, на ко
торых плуг'совсем не был. Та
кой невспаханный участок ос
тался на стыке полей первой 
и третьей бригад. Пахари пер 
вой бригады, вероятно, надея
лись, что их землю вспашут по 
ошибке пахари третьей и «ус
лужливо» оставляли место, Но 
такой «ошибки» не получилось.

результате, участок остался В

Выполняем указания проверочной комиссии
Ha-днях в нашем колхозе) 

имени Урицкого состоялась 
проверка по итогам весенне
го сева и уходу за посевами.

В акте указано, что посевы 
яровых заросли сорняками. 
Предложено закончить пропол-

центнеров зерна с 
урожая будущего

Н. Петелин.

ку не позднее 20 июня.
Обсуждая акт проверочной 

комиссии на общем собрании 
колхозников, женщины-колхоз
ницы взяли обязательство--до
срочно выполнить указание ко
миссии. Творогов.

жариного мяса»!
Ивашкинцы не отстали от 

соревнующихся с ними колхо
зов. На другой день и здесь 
был устроен «культурный от
дых» для участников взаимо
проверки...

Русская народная пословица 
говорит: «Делу —время, потехе 
—час». Но вадские и иваш- 
кинскиѳ руководители этого не 
признают—проведение «провер
ки» говорит обратное: делу— 
час, потехе—время.

Кончился культурный отдых 
в соревнующихся колхозах. У 
участников проведения провер
ки все еще весело на душе, 
невесело только счетным работ
никам—они не знают по какой 
статье списать деньги, израс
ходованные на «культурный 
отдых».

Может быть и на сей раз 
секретари парторганизаций т.т. 
Шеронова и Салюкова потру
дятся дать свои указания?



Партийная жизнь

Вызываем на 
соревнование

(С партийного собрания)
Много сейчас дел и заботы 

у каждого коммуниста Дубен 
свой парторганизации: своев
ременно вспахать пар, орга
низовать надлежащий уход за 
посевами, по-хозяйски готовить
ся к предстоящей уборке уро
жая.

Наряду с разрешением этих 
важнейших сельскохозяйствен
ных задач, коммунисты не сла
гают с себя ответственности и 
за подготовку школ к новому 
учебному году. Такой вопрос 
был на повестке дня послед
него партийного собрания.
—Учебный год закончился,— 

докладывала на партсобрании 
председатель сельсовета тов. 
Гамова. — Чтобы обеспечить 
школам нормальные занятия и 
в новом 1945—46 учебном 
году, парторганизация должна 
сейчас же, не откладывая де
ло в дальний ящик, по-серьез
ному заняться вопросом подго
товки школ.

Коммунисты, обсудив вопрос 
подготовки школ к новому 
учебному году, записали в 
решении партийного собрания: 
весь ремонт в школах закончить 
до 1 июля; к этому же сроку 
обнести изгеродью Воронцов 
скую и Дубенскую школы, 
чтобы осенью можно было за
няться древонасаждением;к 101терять поросят не хотелось— 
______ ______ .__________ itrn г»хт ггл II mnirwur unw an

вжн опытом
Получу от каждой коровы 1400 (* 

литров
Мне очень понравилось выс

тупление гарской доярки Н. Про
совой через газету. Тов. Про 
сова подробно рассказала, 
как она выпаивала телят. 
Этих правил, в основном, при
держиваюсь и я. Разница толь
ко в том, что мы молоко не 
подогреваем, так как телята у 
нас находятся в одном поме
щении с коровами, и мы имеем 
возможность давать им парное 
молоко, которое гораздо пи
тательнее и меньше вызы-

Не теряю вверен-j 
ноетй в 9eneÿe 
8 лет работаю я свинарем в 

колхозе, и ни одного года не 
прошло, чтобы колхоз не вы
делил мве дополнительно за 
труд 3 — 4 поросенка В прош
лом году я от 9 свиноматок 
получил 147 поросят или бо
лее 16 поросят от каждой свино
матки.

Все матки, закрепленные за 
мной, как правило — дают 2 
опороса в год. А от 3 свиней 
я добился 3 опороса. При пер
вом случае поросят от мат
ки отнимаю через две недели, 
при трехразовом опоросе под 
матерью поросенка приходится*_ _ _ _ _ _  _ _ _ _ _
держать всего только 7 —8 дней, вает заболеваний желудка те- 
Конечно, за таким поросенком ленка, чем подогретое. Мне хо- 
нужен более строгий присмотр, четен подробнее остановиться
больший уход.

В процессе работы мне уда
лось отобрать наиболее плодо
носных маток, которые за один 
онорос дают 12—13 поросят. 
Лучшие мои свиньи —«Елка» и 
молодая матка «Еж»—приносят 
в каждый опорос от 14 до 16 
поросят. Одна матка не может 
прокормить столько поросят— 
у ней не хватит сосков. При
ходится подпускать под других 
маток, отнимать более креп
ких поросят раньше срока.

Помню, — в прошлом году 
дело дошло до того, что при
ходилось отпаивать поросят со 
своего рта. Правда это было 
нелегко, да и неприятно, но

молока
ферме первый раз применялась 
раздойка коров. В моей груп
пе на раздой было поставлено 
четыре коровы, которым давал
ся добавочный корм. Кроме си
лоса и трав для них выделя
лись корнеплоды и картофель. 
В летний пастбищный * период 
добавочное питание не прекра
щалось. Доили коров четыре 
раза в сутки. За год от каждой 
коровы раздойной группы я 
получила 1400- 1500 литров 
молока. А корова «Добрушка» 
побила рекорд по ферме—дала 
за ЗОО дней лактации 1566 
литров. В конце этого месяца 
думаю снова поставить на раз
дой 3 коровы.

Удой коров во многом также 
зависит от своевременного прек
ращения дойки. Я на практике 
(работаю уже 9 лет) убедилась,

июля вывезти дров для школ 
не менее половины.

К выполнению решения 
партсобрания уже приступили. 
Сейчас в Дубенской и Ворон
цовской школах начался ремонт.

Наши коммунисты вызывают 
на соревнование Яблонскую 
первичную парторганизацию 
за лучшую, образцовую подго
товку школ к новому учебно
му году.

Секретарь парторганизации
Н. Бойцов.

Ло району

Продолжают благородное 
дело Мичурина

В колхозе «Красная Щедров- 
ка» имеется молодой фрукто
вый сад. Садовник Иван Афа
насьевич Кармаав содержит сад 
в надлежащем порядке.

Заботливый уход за садом со 
стороны т. Кармаева и других 
членов бригады не пропадает 
даром. Ежегодно от продажи 
малины, смородины, вишни, 
виктории, крыжовника колхоз 
получает большой доход.

Колхозники и колхозницы 
так отзываются о нашей садо
водческой бригаде: «Вели
кий преобразователь природы 
И. В. Мичурин мечтал увидеть 
родину, украшенную садами. 
Наши садоводы продолжают 
благородное дело Мичурина».

А. Мскеева.

жалко было. И труды мои не 
пропали даром—после двухме
сячного откорма я сдал всех 
147 поросят при весе 18 — 30 
килограммов, за что получил 
9 поросят в качестве дополни 
тельной оплаты.

В этом году у меня получи
лось несчастье. Райзо, по не 
досмотру, дало вам племенного 
хряка, зараженного экземой. 
В результате, в первый опорос 
мне удалось сохранить только 
30 поросят, остальные—роди
лись мертвыми.

Я получаю за труд сдельно, с 
привеса животных. А какой же 
может быть привес от больных 
свиней! Но я не потерял уве
ренности в том, что удастся 
исправить дело. Хряка поста 
вили в изолятор, свиньи нача 
ли поправляться. Думаю, что 
следующий опорос исправит 
дело.

Свинарь И. Зубрилов.

на том, как мы повышаем удой
ность коров.

Удой коровы во многом за
висит от того, в каком виде 
ей дается корм. В прошлую 
зиму у нас широко практико
валась запарка кормов с карто
фельным супом. Запарка прово
дилась в таком соотношевии: 
на тонну травяной массы—12 
килограммов вареного картофе
ля и, как вкусовая примесь, 
1,5 килограмма соли. Для под
готовки такого корма мы спе
циально оборудовали несколь
ко 1,5-2-х тонновых чанов.

При употреблении запарен
ного корма удой коров повы
шался на 2 — 3 литра ежеднев
но. Наряду с таким кормом.... 
коровам в продолжении всего; коровы за год 1400-литровый 
года давался силос.

В прошлом году у нас на

Производим отбор племенных телят

что лучше всего прекращать м0 
доить корову за два месяца копм ,, пп
до отела. Это позволяет добить
ся наивысшего годового удоя 
и нисколько не влияет на раз
витие плода.

В прошлом году я получила 
средний удой на корову более 
1200 литров и сохранила всех 
полученных телят, за что по
лучила дополнительную оплату.

На сегодня я получила в сред
нем от каждой коровы 1150 лит
ров. Думаю получить от каждой

удой молока.
Доярка Анастасия Пухова

точный привес в 700 — 790 
граммов. В этом году в пле
менной группе выкармливаю 
5 голов.

Нормы молока и других кормов 
даем одинаковые обеим труп-

На нашей ферме проводится 
большая работа по отбору и 
выращиванию племенного крас- 
ногорбатовского скота. Через 
несколько дней после рождения 
теленка, мы совместно с зоотех
ником тов. Новиковой, опреде Іпам.Только племенные ва месяц 
ля ем его породные признаки’ —полтора дольше поятся чистым 
и плгтч поп тііполп гр ■ млплѵли Тіа Qwwv ff ira тототи устанавливаем к какой 
группе поставить на откорм.

Всех телят мы разбили 
на две группы: племенных и 
непородистых. За обеими груп
пами ухаживаю я; разница толь
ко в том, что племенной скот от
кармливается по специальной 
системе, даваемой зоотехником 
тов. Новиковой.

В прошлом году по специ
альной системе я растила двух 
бычков под кличкой «Мерис» 
и «Аллюр». Бычки давали су-

молоком. На зиму для телят 
заготавливаем витаминное сено, 
которое сильно влияет на рост 
и развитие организма. От забо
леваний поносом даем ржаной 
отвар и сенной чай.

Всего в прошлом году я вы
растила 29 телят. В этом году 
получила от доярок 26 телят- 
Все они живы и признаны хо
рошей упитанности.

Телятница А. Чагунина.

Советы
DTÜMHÜRQM

На нашей ферме по доходности 
птица ставится в один ряд с 
крупно-рогатым скотом. Доста
точно сказать, что план яйце- 
поставок государству мы вы
полняем исключительно со 
своей фермы, в то время, как 
другие колхозы яйца для пос
тавок покупают. Кроме того, 
яйца с нашей фермы занимают 
не последнее место и во внутри- 
колхозном товарообороте.

Всего мы имеем 71 курицу, 
т. ѳ. в два раза больше уста
новленного плана. От 55 несу
шек ежедневно получаем 45 — 
47 яиц.

Такой яйценоскости добива
емся путем правильной орга
низации кормления и ухода за 
птицей, путем точного соблю
дения правил распорядка дня.

ß качестве корма даем ку
рам картофель, простоквашу и, 
как минеральные корма—песок 

|И толченое стекло, которое по-
> переваривать 

корм. С прошлого года прак
тикуем в корм дождевых чер
вей. Разводим червей очень 
простым способом.

В небольшую яму (0,5 м X 
0,5 м X 0,5 м) закладываем 
слоями, толщиной в 3 — 4 сан
тиметра, землю и навоз в 
разрыхленном виде. В таком 
соотношении черви очень быст
ро разводятся 4- всего 3—4 

.дня. Ям имеем три, так 
что червями куры снабжаются 
бесперебойно.

Расскажу немного о том, 
как выращиваем молодняк, 
ß прошлом году мы взяли с 
инкубатора 100 цыплят. В то 
время, как во многих колхозах 
инкубаторные цыплята очень 
быстро погибали, у нас пало 
из сотаи всего двое. В этом го
ду мы снова взяли 150 цып
лят. Пока еще падежа не было.

Большую роль в укреплении 
организма цыпленка имеют 
витаминные корма. В прошлом 
году мы случайно обнаружили, 
что цыплята аппетитно поеда
ют сирень. Не зная о действии 
сирени на организм птенца, 
мы поставили на испытание 
три цыпленка. Оказалось, что 
цыплята после употребления 
цветов сирени чувствуют себя 
гораздо бодрее и лучше. С тех 
пор, цвет сирени мы стали 
давать всем цыплятам.

Птичница М. Зубрилова.
Недавно в газете «Вадский 

колхозник» мы прочли выступ- 
левия животноводов колхоза 
«12-е декабря», в которых они 
рассказывали о своих успехах. 
Нам бы хотелось также на 
страницах газеты поделиться 
опытом своей работы.

Наша молочно товарная фер
ма-гордость всего сельского 
совета. План поголовья фермой 
выполнен по всем видам скота, 
а по некоторым видам—намно
го перевыполнен. Так, птицы 
мы имеем в два раза больше 
плава, крупно-рогатого скота 
—85 голов, вместо 80 по пла
ну, овец—62 головы при пла
не в 60 голов. Весь скот хо-

ПО СЛЕДАМ НАШИХ 
ВЫСТУПЛЕНИЙ

В прошлом номере газеты бы
ла помещена заметка «О парах
забыли», в которой говорилось рошей упитанности и дает не 
о недооценке подъема паров со 
стороны председателя колхоза 
«Кр. Орел» т. Фомичева.

Со стороны Щѳдровского сель
совета приняты соответствующие 
меры. В настоящее время кол
хоз близок к выполнению плана 
под’ема паров — вспахано бо
лее 50 гектаров.

плохую продукцию
Мы уже полностью рассчи

тались с государством по мо
локо и яйцепоставкам, брынзу 
сдали за 1945 и 1946 годы,мясо 
—за 1945 год и несколько цент, 
за будующий. Сейчас сдаем мя
со и молоко за колхозников.

Если в ряде колхозов фермы

Как организован труд на еерже 
не оправдывают затрат, в на- ( вес закрепленных за нею те
шей сельхозартели ферма—'лят был больше, птичница — 
первостепенный источник дохо-J в увеличении г“ ;‘ -
да. В прошлом году, например, 
рассчитавшись с государством 
по поставкам продуктами жи
вотноводства за колхоз 
колхозников, мы смогли еще 
по 250 граммов молока и 50 
граммов мяса выделить на 
трудодень, яѳ считая денежных 
доходов.

В чем секрет наших успе
хов? Весь секрет, мы думаем, 
в правильной организации 
труда. На всех видах работ у 
нас введена исключительно 
сдельная оплата. Даже пастух 
телят состоит на сдельной оп
лате — его труд ценится по 
среднесуточному привесу телят. 
Сдельщина повышает мате
риальную заинтересованность 
животноводов, заставляет их 
добиваться наибольшей произ
водительности труда. Телятни
ца заинтересована, чтобы при-

и за

~ у- - - - - - - - - - 1 яйценоскости,
доярка — в надое молока. В 
связи с этим, ул/чшается уход 
за животными. В целях новы 
гаения заинтересованности ра
ботников животноводства ши
роко применяем дополнитель
ную оплату труда. В прошлом 
году дополнительно за труд по
лучили доярки т.т. Хилова и Пу
хова; за сверхплановый настриг 
шерсти (2,900 кг, при плане 
2,500 кг) — овчарка Алексан
дра Васильевна Чагунина. По 
3—4 поросенка в качестве допол
нительной оплаты получает 
ежегодно свинарь Иван Михай
лович Зубрилов.

Наряду с тем, мы строго на
казываем нерадивых, небреж
но относящихся к своей работе. 
Так, например, было установ
лено, что телятница тов. Ма
карова ослабила уход за теля
тами. Телята находились в за-

* Даются выступления животноводов колхоза „Выстрел“, Зеленогорского сельсовета.

пущенном виде. Правление кол
хоза выделило двух, колхоз
ниц, которые за счет Макаро
вой телят вымыли. С этих пор 
уход резко улучшился. В прош
лом году по вине молодого 
ездового Бориса Макарова одна 
лошадь получила травматичес
кое повреждение паха. За 
простой лошади с Бориса выч
ли около 105 трудодней. Теперь 
Макаров примерный ездовой.

И в стойловый и в пастбищ
ный периоды на ферме введен 
строгий распорядок дня, кото
рый обязаны выполнять' все 
животноводы. Во всем соблю
дена строгая плановость: дояр
кам даются задания по надою 
молока, имеется план расхода 
кормов, план привесов молод
няка.

Необходимо так же ^сказать, 
что большое внимание оказы
вает нам правление колхоза. 
Без его помощи мы не смогли 
бы закрепить своих успехов.

Зав. фермой Т. Манарова-.
Зоотехник А. Новикова-
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